

La municipalité souhaite modifier l'entrée de l'école qui dès lors se situera en limite est du batiment. Ce changement pose aussi des questions de sécurité lors de la traversée des élèves de la rue de l'école.

Propositions:

- > Empêcher le stationnement le long de la rue de l'école
- privilégier le stationnement sur le parking de la salle des fêtes.
- Resserrer la voirie par des plantations latérales (hortensias, variétés à taille basse)
- Boiser la pelouse au nord de l'école

Projet à préciser avec celui de la Maison des landes et des tourbieres



Rue de l'école:

Une rue qui a évolué ces dernières années et qui va encore évoluer avec l'aménagement de la maison des landes et tourbières, la modification de l'accès à l'école

Bien déterminer l'ensemble des usages avant de dessiner un projet



2021 pelouse bordée d'une ligne de rosiers, séparant du stationnement latéral



Rue de l'école un Chêne trogne remarquable à protéger



Rue de l'école, voie dégagée induisant Les automobilistes à rouler vite.



Supprimer le parking, planter en perpendiculaire à la voie pour créer un effet de rétrécissement de la rue et inciter les automobilistes à ralentir.

Projet à élaborer en relation avec celui de la maison des landes et des tourbieres